

Burela

burela@elprogreso.es

El Observatorio protesta el lunes por los cambios en la ley del aborto

DELEGACIÓN

BURELA. El Observatorio da Mariña pola Igualdade se suma a la iniciativa de la Plataforma Galega polo Dereito ao Aborto y convoca para el lunes, a las ocho de la tarde, una concentración en la Praza do Concello de Burela. Bajo el lema 'As mulleres decidimos, as menores tamén' defienden el derecho de las mujeres de más de 16 años a decidir «sobre a súa vida e o seu corpo».

De esta forma, el colectivo muestra su rechazo a la decisión del PP de presentar una propuesta de ley por la vía urgente que contempla el cambio del artículo referido al permiso paterno para

los casos de aborto entre las jóvenes de 16 a 18 años, de manera que estas mujeres necesitarán el permiso de sus padres o representantes legales para interrumpir un embarazo.

En este sentido, desde el Observatorio recuerdan que la mayoría de edad sanitaria se establece en los 16 años o por emancipación.

BNG. El BNG comarcal ya mostró su apoyo a esta concentración y llama a la participación ciudadana «para amosarlle ao PP que non existe ningún consenso social arredor da reforma que plantexan, senón todo o contrario».



Dos profesoras del IES Monte Castelo observan el modelo educativo checo en un centro de Praga

Las profesoras del IES Monte Castelo, Inés García Seijo y Amalia Soto Pernas están hasta el día 26 en el Liceo Praha 10 de la capital de la República Checa para observar el modelo educativo de ese país dentro del programa europeo Erasmus Plus. En el mes de abril serán dos docentes checas las que observen el trabajo del centro burelés. AMA

El PP recoge propuestas para su programa electoral entre los colectivos

DELEGACIÓN

BURELA. El PP de Burela empezó ayer con una reunión con el colectivo inmigrante una serie de encuentros para recoger propuestas para su programa electoral. Su objetivo es recabar información sobre el funcionamiento y las necesidades de los propios colectivos y del municipio en general.

«Demostramos unha vez máis que estamos en contacto coa cidadanía e coas súas preocupacións e que queremos aportar solucións factibles na medida do posible», aseguraron desde el PP